



【目指す子ども像】 自分や友達が好き、東小が好き、東のまちが好きな子ども

## 自然教室に行ってきました



9月21日(木)～22日(金)、5年生がもじ少年自然の家に一泊二日の自然教室に行ってきました。自然教室は小学校で初めての宿泊行事です。

1日目は、まず、入所式で自然教室のめあてを確認し、美しい歌声で校歌を披露しました。話の聞き方や所員の方への挨拶など、立派な態度で参加することができました。昼食後、カヌー体験と磯遊びをしました。プールでのカヌー体験でしたので波もなく、上手にパドルを漕いでスイスイ進んでいました。磯遊びは、かなりの時間があったのですが、夢中で魚やカニを捕まえたり、膝まで海に入り波と戯れたり、飽くことなく海での時間を満喫しました。ゆうべの集いと夕食を済ませ、夜は肝試しをしました。子どもたちが一番楽しみにしていた活動で、次々現れるお化けに泣いたり叫んだり、存分に楽しみました。入浴を終え、友達と一緒に就寝です。なかなか寝つけず寝不足だったようですが、朝には早くから元気な声が聞こえていました。

2日目は、朝の集いと朝食の後、フィールドビンゴという活動をしました。もじ少年自然の家周辺のチェックポイントを、ヒントとなる写真を見ながら探しました。1位から3位までの班は表彰式で賞状と賞品をもらいました。昼食後、奉仕活動をし、いよいよ退所式を迎えました。どの子どもの顔にも充実感が見られました。

この自然教室で、5年生はお互いに声を掛け合ってルールやマナーをきちんと守りました。友達と協力して集団行動することのよさを学び、5年生は一段と逞しく成長したように感じます。



## 戸ノ上中学校区 3校合同人権教育研修会

9月27日(水)、戸ノ上中学校区3校合同人権教育研修会が大里東小学校で開催されました。5校時に各学級が道徳や学級活動など人権教育に関わる授業を公開をしました。戸ノ上中学校と萩ヶ丘小学校の教職員、本校の保護者も授業を参観しました。授業後、3校の教職員は、教育委員会の指導主事の講話を聞き、人権教育のあり方について情報交換をしました。

子どもへの人権教育の基本は、お互いを認め合い尊重し合うことのよさを理解し、関係を作っていくことです。戸ノ上中学校区の学校では、授業だけでなく普段の生活や行事などすべての教育活動に、人権教育の視点をもって取り組んでいます。

## 平和学習の報告会をしました

9月29日(金)、6年生が修学旅行で行った平和についての学習を1～5年生に報告しました。今回は縦割りグループで行いました。大刀洗平和記念館での平和学習の様子や6年生が学んできたこと、全校で折った折鶴がどうなったのかなど、下級生に映像やスピーチで丁寧に説明しました。平和を守る意思を下級生に伝えていくことが大里東小学校の伝統になっています。

